



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/10/2023

LEGISLATIVO

## **Norma Piña admite incertidumbre por la desaparición de fideicomisos al PJ**

La ministra Norma Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, aseguró que el Poder Judicial ha guardado silencio ante la posibilidad de que la Cámara de Diputados elimine 13 de 14 fideicomisos a la judicatura; sin embargo, aclara que mantener silencio no significa que la Corte haya terminado de actuar para proteger los derechos de los trabajadores que se verían afectados. A través de un video difundido en redes sociales, la Ministra reconoció la incertidumbre existente, mientras se espera el resultado de la votación en el pleno de San Lázaro el próximo martes.

[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6722?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6722&authkey=!AGn\\_-YZ8mshOEBA&ithint=video&e=HJgAhT](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6722?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6722&authkey=!AGn_-YZ8mshOEBA&ithint=video&e=HJgAhT)